



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA      | SECCIÓN     |
|-----------|--------|------------|-------------|
| EXCELSIOR | 7      | 17/03/2024 | LEGISLATIVO |

PVEM LANZA PROPUESTA

# Piden evaluar gestión de desechos en Puebla

**Llamaron a garantizar los recursos presupuestales para fortalecer la recolección**

POR MARCO NÁJERA  
nacional@gimm.com.mx

Los legisladores del Partido Verde en la Cámara de Diputados destacaron la necesidad de conocer y mejorar la gestión de residuos sólidos en Puebla, ya que en dicha

entidad se generan más de cinco mil 991 toneladas al día; sin embargo, la cobertura de manejo sólo es de 70%, lo que expone la necesidad de acciones concretas para abordar el problema.

Fue Juan Carlos Natale López, diputado del Verde Ecologista, quien solicitó al gobierno poblano tomar medidas inmediatas, así como establecer acuerdos para realizar un diagnóstico de la situación que enfrenta la entidad en materia de gestión y



Foto: Especial

El PVEM, dirigido por Karen Castrejón, explicó que una gestión eficiente impacta también en el medio ambiente y el recurso hídrico.

disposición de residuos sólidos, al igual que evaluar el estado de los sitios de disposición final.

El legislador explicó que una gestión eficiente no sólo impacta de manera positiva en la salud pública, sino en el medio ambiente y el recurso hídrico, lo que tendrá como consecuencia la reducción de enfermedades gastrointestinales y respiratorias, así como elevar la calidad de vida de la población.

Puebla cuenta con cuatro estaciones de transferencia para materiales de desecho; sin embargo, el diputado ecologista hizo hincapié en la necesidad de una transformación que refuerce las estrategias existentes y garantice los recursos presupuestales para fortalecer las capacidades de recolección y manejo de residuos sólidos, así como la construcción de rellenos sanitarios.

Por otro lado, Natale López recordó que la Ley Federal del Equilibrio Ecológico



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**EXCELSIOR**

7

17/03/2024

LEGISLATIVO

EL  
DATO

### Más rellenos

El Partido Verde Ecologista de México instó a construir rellenos sanitarios. Actualmente, Puebla cuenta con cuatro estaciones de transferencia para materiales de desecho.

contempla la posibilidad de otorgar beneficios fiscales a las actividades relacionadas con el tratamiento eficiente de desechos. Este llamado representa oportunidad para abordar la gestión de residuos sólidos en Puebla con la intención de mejorar las condiciones de vida de la población.